

Membanggakan; Tiga Siswi IPA Tahfiz Madrasah Aliyah Nurul Jadid Paiton Juara MFQ Tingkat Nasional

Ponirin Mika - PROBOLINGGO.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2022 - 14:31



Siswi delegasi MANJ menerima penghargaan dari panitia

PROBOLINGGO- Madrasah Aliyah Nurul Jadid Paiton Probolinggo peminatan IPA Tahfiz terus mengukir prestasi. Kali ini tak disangka, tiga siswinya berhasil

mengharumkan nama Pondok Pesantren Nurul Jadid tak terkecuali MANJ. Pasalnya, tiga siswi tersebut berhasil meraih juara tiga pada Musabaqah Fahmil Qur'an (MFQ) tingkat nasional pada even yang digelar oleh UKM Seni Religi Universitas Brawijaya Malang Minggu (2/10).

Lomba ini dalam rangka rangkaian Gebyar Brawijaya Qurani Nasional (GBQN) 2022 sejak 29 September - 2 Oktober 2022.

"MANJ sukses meraih juara tiga pada cabang lomba MFQ tingkat SLTA nasional. Mereka adalah Tifani Fianeta Nabila Agiska, Rofiqotul Hasanah dan Rofiqotul Mardhiyah. Ketiganya merupakan siswi kelas unggulan XII IPA Tahfiz di MANJ," pada rilis berita di website manuruljadid.co.id

Menurut Ustaz Abdillah pendamping mereka, tim MANJ tak pernah terpikir untuk meraih juara, sebab selain pesertanya banyak, sesi eliminasinya cukup berliku.

"Dari 27 regu peserta MFQ, dibagi menjadi 9 sesi penyisihan, MANJ kebagian sesi 9. Di semifinal dibagi menjadi 3 sesi, MANJ tampil pada sesi 3. Di final ada 1 sesi perebutan juara 1, 2, dan 3 dan MANJ mendapat juara 3," begitu ungkapnya.

Abdillah menambahkan, ada yang unik pada momen itu. Satu-satunya peserta putri yang lolos sampai final adalah delegasi MANJ, karena peserta yang lain adalah putra semua.

Secara terpisah, H. Lukman Al-Hakim Kepala MANJ sangat bersyukur dan memberikan apresiasi atas raihan prestasi tersebut.

Kata Lukman, sebelum libur Maulid pesantren pada tanggal 5 Oktober, MANJ sejak bulan Agustus hingga saat ini eksis berprestasi.

"Alhamdulillah, sejak tiga bulan terakhir MANJ tetap istikamah meraih prestasi di berbagai lomba hingga prestasi beasiswa kuliah ke luar negeri," tegasnya.